

NOTICE
SUR LA
COMMUNE DE BESSEY

PRÉFACE

En commençant cette étude sur la commune de Besseny, nous n'avons point abordé un sujet d'un vif intérêt pour la majorité des lecteurs, car rien ne signale d'une façon particulière Besseny et son territoire. Evidemment notre commune n'est point dénuée de charmes, loin de là, comme on pourra s'en convaincre par la lecture de cette Notice, mais cela ne suffit pas pour fournir matière à un récit très intéressant.

Néanmoins, nous avons essayé de rassembler ici ce que nous avons pu recueillir touchant ce pays et d'exposer le résultat de nos observations. Cette étude s'appliquera non-seulement à Besseny, mais aussi à la contrée où il se trouve placé. Jusqu'à présent la vallée de la Brevenne, qui embrasse cette région, était peu connue ; aujourd'hui un chemin de fer permet de la parcourir facilement et d'en rapporter toujours un doux souvenir.
